



Compte-rendu technique 2023-2024 – Rapport de la Responsable Technique

Au cours de ce rapport, 2 points vont être abordés :

- les résultats compétitifs
- la formation des juges

RESULTATS COMPETITIFS

Nous avons cette saison des équipes engagées en division Fédérale B, et en division Fédérale A Région, qui sont toutes les 2 des divisions à finalité régionale, ainsi que 2 équipes engagées en division Fédérale A Nationale, dont la finalité est, comme son nom l'indique, nationale.

DIVISION FEDERALE B

En ce qui concerne la division **Fédérale B**, les résultats sont les suivants :

- Chez les plus jeunes, dans la catégorie 7/9 ans, 2 équipes concourraient pour le club. Celle composée de Zoéline Derouineau, Margot Juteau Bur, Clara Hérault, Soline Briant et Caroline Leblanc se classe 6ème en département et 11ème en région.

Leurs copines d'entraînement, Lola Piquet, Naéline Fache, Anaïs Gerbier et Elisa Dos Santos remportent brillamment le **titre départemental ainsi que le titre régional**.

- Dans la catégorie 10/11 ans, l'équipe composée de Celeste Houzé, Thaïs Bayard et Danaé Vinerier se classe 8ème en département et 7ème en région, tandis que celle composée de Leelou Guegan, Manon Hérault, Taïs Bodet et Laura Lenin termine 9ème en département et 11ème en région.

- Enfin, 2 équipes concourraient dans la catégorie 10/13 ans.

Celle de Lila Guillard, Kolynn Ferrand, Maëlle Cochet et Lina Tardivo se classe **3ème en département** et 10ème en région, alors que Maëline Fleuriou, Jenny Langrand, Jeanne Charpentier, Soléa Brun et Flore Coudray, se classent 4èmes en département et 6èmes en région.

DIVISION FEDERALE A

En ce qui concerne la division **Fédérale A Région** maintenant :

- 1 équipe concourrait dans la catégorie 10/13 ans. Lily-Rose Dubaille, Nesma Labri, Zoé Defais, Julia Rouleau et Constance Sireau se classent **3èmes en département** et 13èmes en région.

- 2 équipes étaient engagées dans la catégorie 10 ans et plus. Celle composée de Lola Felgueiras, Josephine Mignard, Alice Guilloux, Sarah Mignard et Azilis Trou-Douille termine 5ème au championnat départemental et 10ème en région. De leur côté, Léa Dubuisson, Alyssa Broguy, Iliana Michau et Alice Charitour montent sur la **3ème marche du podium en département**, avant de remporter le **titre régional**.

Enfin, en ce qui concerne la division **Fédérale A Nationale** : (*première année*)

- Dans la catégorie 12/15 ans, Marion Dubuisson, Méline Thauvin, Saona Brun, Louise Charitour et Keira Gballou se classent 4èmes en département et 8èmes en région

- En 10 ans et +, Séléna Coskun, Elisa Rayez, Bérénice Crégut et Romane Clément obtiennent la **2ème place au championnat départemental** avant de se classer 7èmes en région

GROUPE ECOLE DE GYM

En ce qui concerne les plus jeunes, tous les gymnastes de l'Ecole de Gym ont passé un test en fin de saison, leur permettant d'évaluer leurs progrès.

Il faut savoir que depuis quelques années, la fédération a mis en place un programme nommé AccessGym Général qui comprend une évaluation continue sur toute l'année sur des exercices bien précis, allant du niveau 1 au niveau 10.

Tous les enfants qui ont débuté la gym en septembre ont donc passé régulièrement les différents niveaux tout au long de l'année, jusqu'à obtenir au mois de juin le niveau 6 pour 32 d'entre eux ou le niveau 7 pour 13 autres.

GROUPE ANIMATION

Tous les enfants du groupe Animation eux ont travaillé sur les Parcours Initiation, qui comprennent 4 niveaux de progression, de 1 à 4.

7 enfants ont validé le niveau 1, 7 ont obtenu le niveau 2, 12 le niveau 3 et 4 ont réussi à atteindre le niveau 4.

Voilà, j'ai terminé en ce qui concerne les résultats sportifs, qui, comme vous avez pu le constater ont cette année encore été très bons.

FORMATION DES JUGES

Je vais maintenant aborder un autre point qui est très important pour nous, c'est celui de la formation des juges, nécessaires pour pouvoir participer aux diverses compétitions. Et nous avons la chance d'avoir des jeunes qui veulent bien s'impliquer dans la vie du club, qu'elles en soient remerciées.

- Marion Dubuisson a suivi la formation de niveau 1 et se prépare à l'examen qui aura lieu en janvier.
- Saona Brun et Léa Dubuisson ont brillamment obtenu leur diplôme de niveau 2 au mois de novembre dernier.

Voilà, je pense que nous pouvons féliciter toutes ces jeunes filles qui ont porté haut les couleurs du club et qui lui permettent d'année en année d'aller de l'avant.